

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 02 de noviembre de 2015.

PREVIENEN EN ECATEPEC RIESGOS SANITARIOS MEDIANTE LA CULTURA DEL CUIDADO DE LA SALUD

*En coordinación con la Coprisem, la administración local contribuye con la impartición de conferencias sobre medidas para evitar enfermedades

Para prevenir enfermedades que pongan en riesgo la salud de la población, el Gobierno de Ecatepec, en coordinación con el gobierno estatal, realizaron la Feria de Protección Contra Riesgos Sanitarios, en la que a través de conferencias informaron a la ciudadanía sobre las medidas y normas de higiene para el cuidado físico y con ello evitar padecimientos.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal, dio a conocer que mediante la Comisión para la Protección contra Riesgos Sanitarios del Estado de México (Coprisem), el gobierno local contribuye en la inhibición de infecciones, principalmente gastrointestinales, con pláticas a quienes laboran en establecimientos de alimentos, bebidas y medicamentos.

Señaló que con estas acciones, la administración municipal tiene el objetivo de concientizar a los ecatepequenses sobre el autocuidado de la salud y el manejo adecuado de alimentos, agua, disposición de residuos sólidos, uso de químicos, adquisición de cárnicos, recaudación de medicamentos caducos, entre otros.

“Es fundamental para nosotros como autoridades, que la población sepa cuidar su salud, por ello la orientación es importante para prevenir enfermedades, mediante el correcto manejo de alimentos y limpieza de establecimientos que venden éstos y de las personas que acuden a consumir sus productos”, resaltó.

Informó que durante la feria se instalaron módulos de atención y orientación a los que acudieron más de 3 mil personas para conocer sobre alguna medida sanitaria según el tipo de enfermedad. En el foro se expusieron temas como Lactancia y Muerte Materna, Prevención de Riesgos en Alimentos y Bebidas, Agua de Calidad Bacteriológica, Lavado y Desinfección de Tinacos de Casas y Centros Educativos, Adicciones y Establecimientos Libres de Humo de Tabaco.

Además, especialistas explicaron lo relacionado a la vigilancia en publicidad y etiquetado de alimentos, lo cual forma parte de la Estrategia Estatal para la Prevención y Control del Sobrepeso, la Obesidad y la Diabetes; y la fármaco vigilancia, que es un programa para detectar y reportar los efectos adversos de medicamentos.

Díaz Hernández indicó que la finalidad es dar a conocer la normatividad sanitaria vigente aplicada a los prestadores de servicios, propietarios de establecimientos y consumidores en general, a fin de prevenir enfermedades, toda vez que la Regulación Sanitaria implica el conjunto de acciones preventivas que lleva a cabo el Estado para controlar las condiciones del hábitat.

Dentro de esta feria también ofrecieron a la población acciones médicas preventivas como toma de glucosa, presión arterial, control natal, consultas generales y de odontología, así como la entrega de sueros vida oral, preservativos y la aplicación de la vacuna contra la influenza.

Durante el recorrido que realizó el alcalde en compañía del secretario técnico del Consejo Rector de Impacto Sanitario del Estado de México (CRISEM), Luis Eduardo Fortoul Solórzano, así como de los representantes de las Jurisdicciones Sanitarias de Ecatepec, Chalco y Teotihuacán, invitó a los vecinos a coadyuvar con el cuidado de la salud para que cuenten con una mejor calidad de vida.

